



Denis Emilien Atangana dit pouvoir en six mois seulement, conduit le Cameroun vers son autonomie alimentaire, si jamais il est nommé premier Ministre.

De nos jours, s'alimenter normalement au Cameroun pour de nombreuses familles au revenu modeste relève d'un miracle. Une situation qui inquiète le président du Front des Démocrates Camerounais (FDC), Denis Emilien Atangana.

Dans sortie sur sa page Facebook ce matin, le leader politique tire une sorte de sonnette d'alarme, au regard de l'inflation qui fait craindre une explosion sociale au Cameroun, pays où près de la moitié de la population vit en dessous du seuil de pauvreté.

Denis Emilien Atangana se dit prêt à aider le Cameroun à juguler les crises auxquelles il fait face, et atteindre son autonomie alimentaire, mais à condition qu'il soit nommé premier Ministre.

Je demande à être nommé Premier ministre, Chef du gouvernement

La situation misérable dans laquelle se trouve notre pays exige d'agir et non des discours . Le gouvernement actuel ne peut malheureusement rien et ne peut qu'aggraver la situation. Ce gouvernement est dans un sommeil dogmatique . Il faut agir au plus vite avant qu'il ne soit trop

tard . C'est pourquoi je demande d'être nommé Premier ministre par le Président de la République pour conduire un gouvernement des hommes et des femmes patriotes capable de pouvoir trouver la solution pour nous sauver de la famine et du chaos.

Moi Premier ministre le Cameroun ne va pas continuer à exporter ses matières premières . Je lancerai avec mes collègues membres du gouvernement en concert avec les Communes et les Conseils régionaux le programme CMC(Les Camerounais Mangent Camerounais) . À travers ce programme le Cameroun pourra ainsi produire et transformer ce que les Camerounais mangent et utilisent dans leur quotidien .

Moi Premier ministre en six mois seulement le Cameroun aura son autonomie alimentaire et des greniers nationaux dans chaque région. En suite le cap sera fixé sur l'industrialisation

Oui l'autonomie énergétique est possible

Oui l'autonomie des produits pétroliers est possible.

Nous avons les potentialités.

Nous avons les terres arabes.

Nous avons la main d'oeuvre

Nous avons les matières premières .

Moi Premier ministre tout le peuple camerounais sera debout pour travailler et son bien-être sera meilleure.

Le président national du FDC (Front des Démocrates camerounais)

Conseiller municipal

Denis Emilien Atangana
